学校通信



尼崎市立園和小学校 平成31年 3月号

http://www.ama-net.ed.jp/school/E40/index.html

あたたかい心の子どもに

校長 岡本 修一

早いもので平成30年度最後の月、3月になりました。日ごとに暖かくなってきています。春の訪れは、陽ざしや気温で感じとることができますが、鳥のさえずりや、虫が動く音でも春を感じることもできます。そんなゆとりとあたたかい心を持ちたいと思います。

まもなく6年生は、園和小学校創立125年目の卒業生として 巣立っていきます。卒業を控え、これからの1日1日を園和っ子 のよい見本となるよう、大切に過ごしていくことでしょう。卒業 生、保護者の皆様に、心からお祝い申しあげるとともに直接・間 接的に指導・助言にかかわってくださった地域、関係機関の多く の方々にも厚くお礼申しあげます。

他の学年の子どもたちにとりましても学年最後の月です。次の学年への一歩を踏み出せるように、一年間のまとめに取り組んでいます。6年生は新しい6年生のために、5年生は新しい5年生のために、4年生は新しい4年生のために、3年生は新しい3年生のために、2年生は新しい2年生のために、そして1年生は4月に入学してくる新しい1年生のために、この1年間しっかりと学んだこと、体験したことを確かに伝え、「園和のたすき」をつないでほしいと思います。

さて、**「あたたかい心の子ども」**は、本校がめざす子ども像の 1つです。2月の全校朝会において私は子どもたちに次のような 話をしました。「みなさんにとって、自分とは違う別の人がいるこ とを理解することはとても大切です。人は1人では生きていけま せん。ですから社会のルールがあり、道徳があり、人に対する思 いやりをもつことが人間らしさの基本といわれています。みなさ んは、成長するにしたがって、お家の人、お友だち、地域に住む 人からいろいろな刺激を受けて、その社会の中で自分がどのよう に行動するのが正しいかを学んでいきます。その中で、正しい判 断力が養われ、自分は何をしなければいけないかを知り、責任感 が育っていきます。(中略) そのときの基礎になるのが思いやりの ある「あたたかい心」です。自分勝手に、気ままにふるまっては いけないことを理解することで、社会の中で正しく生きていく第 一歩を踏み出していけます。お父さん、お母さん、おじいさん、 おばあさん等、家族に優しくなれていますか、家族の一員として 何が出来ていますか、お家のお手伝いができていますか、(中略) あなたが自分の周りにいる人たちに思いやりをもってあたたかく 接すれば、必ず相手もやさしく、あたたかく返してきます。お互 いの**あたたかい心**を大切にしていきたいですね。」

これからの人工知能(AI)が一般化するであろう世の中では特に、人としての「心のあたたかさ」は強く求められます。あたたかい心を持ち、人と共に生きていくよう子どもたちには一層、人間性を育てていかなくてはならないと考えています。家庭と地域でも、折りにふれて子どもたちに、家族、地域の一員として、他の人と共に生活していくということについてお話ししてください。どうぞよろしくお願いします。

大地が温まり冬眠をしていた虫が穴から出てくるころ、今年は3月6日が**啓蟄**(けいちつ)です。新年度に向けて「さぁ仕事するぞ」とやる気が高まるころです。どんどん暖かくはなってきていますが、インフルエンザはまだまだ流行しています。手洗い、うがいの励行はもとより、十分な睡眠、バランスのとれた栄養など規則正しい生活が大切です。学校におきましても引き続き注意喚起してまいります。

3 学期もあとわずかですが、ご家庭と地域といっしょに子ども たちを見守っていきたいと思いますので、それぞれ次の学年にい い状態でつなぐことができるようご協力よろしくお願い致します。

3 月 の 行 事 予 定

日	曜	行事
1	金	6年生を送る会
4	月	ペアありがとう集会 委員会活動 卒業式練習開始
5	火	銀行振替日
6	水	3~6年15:00下校
7	木	学級の日 代表委員会
11	月	全校朝会
14	木	学級の日
18	月	給食終了
19	火	12:20 下校 卒業式準備
20	水	第125回卒業証書授与式 1~4年休業日
21	木	春分の日
22	金	12:20 下校 大掃除
25	月	修了式 12:00 下校 校区内パトロール
26	火	春季休業日(~4/7)

【4月の主な行事予定】

- ~7日(日) 春季休業日
 - 8日(月) 着任式・始業式
 - 9日(火) 入学式
- 11日(木) 離任式 給食開始
- 18日(木) 全国学力・学習状況調査6年
- 25日(木) 1年生給食開始

3月20日(水) 第125回卒業証書授与式について

今年度は141名の児童が卒業します。伝統ある園和小学校の卒業生として、自信と誇りを胸に、大きく羽ばたいてほしいと思います。

当日は、5年生が在校生代表として参列します。 $1\sim4$ 年生は休業日となりますので、自宅学習をお願いします。

転居や転入をお知らせください!

1月に、転居調査のお手紙を配付させていただきました。新年度に向けての学級編制等(各学年の学級数を何学級にするかなど)の資料を作成するためです。

新2年生の人数を正確に把握する必要があることから、現1年生に再度調査票を配ります。ご協力お願いします。

また、急に転居が決まったり、お知り合いの方やご近所の方が転入されたりする場合(新1年生も含め)は、お手数ですが本校まで連絡してください。

なお、6年生についても、現在園田東中学校へ進学予定者で、 急な引越し等により進学されない場合は、至急本校まで連絡を お願いします。

~ペアなかよし給食(2月13日)の様子~





☆下校時刻について

春も近づき、日中の時間も少しずつ長くなってきました。 4月にお配りした「園和小のきまり」でもお伝えしているように、3月~10月の間は、最終の下校時刻が16:30になります。ご家庭でも、帰宅時間について話し合っていただきますよう、よろしくお願いします。

教職員の復職のお知らせ

姐 香織 教諭が、平成31年3月1日より本校に復職しましたのでお知らせ致します。よろしくお願い致します。